留学生が上牧町の国際交流イベントに参加しました

6月26日(日)留学生が、奈良県北葛城郡上牧町の2000年会館で行われた国際交流イベントに参加しました。今回の開催が第2回で、今年2月に行われた第1回も参加させていただきました。本校14期金澤氏が主催されています。

今回本校から参加した留学生は、中国出身1名(高3)、アメリカ出身2名(高1・2)です。みんなで天王寺で待ち合わせ、奈良の王寺まで電車で行きました。

11時に会場へ到着し、浴衣を着付けていただきました。3人ともとてもよく似合っていました。中国からの留学生は、日本舞踊を習っており、自分の浴衣を持参して、自分で着ました。そして、アメリカの留学生たちの着付けを手伝ってくれました。また、主催者側からのご厚意で着ている浴衣一式をプレゼントしていただきました。留学生たちはとても喜んでいました。



12 時からイベントが始まりました。金澤氏の挨拶に始まり、銭太鼓、留学生の紹介です。







大阪教育大学からもフランス出身とベトナム出身の留学生たちが来ていました。この時 の司会は、金澤氏と同じくこのイベントを運営されている大阪教育大学のジョン先生です。 各テーブルに分かれて、留学生を囲んで話をしました。 その後、コーラスやフラダンスの発表もありました。





終了後、全員で記念撮影をしました。 これは夕陽丘高校からの参加者が集まった記念写真です。



中央に金澤氏、3人の留学生・インターンシップでアメリカから本校へ来ている大学生・留学生のために日本語教室を毎週して下さっている卒業生の武市氏・現在大学生の卒業生の方々も来て下さいました。

留学生にとって、校外の多くの方々と話す機会はとても 貴重なものでした。また半日を一緒に過ごすことで、留学生 同士の絆も深まりました。このような機会を与えて下さり、 金澤様・上牧町の皆様、ありがとうございました。